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dl.!s i'iattonalrates XVI. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr.Ettmayer 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Kauf von Dienstkraftwagen 

Verschwendungsanfrage Nr. 49 

Angesichts der gewaltigen steuerlichen Belastung der österreichischen 

bevölkerung durch die sozialistische Koalitionsregierung stellt 

sich die Frage, in welchem Ausmaß Steuermittel für den Ankauf von 

Dienstkraftwagen ausgegeben werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister 

für Unterricht und Kunst folgende 

A n fra g e : 

1. Welche Dienstkraftwagen welcher Marke und Type sind seit dem 

1.Jänner 1984 in Ihrem Ressort gekauft worden (Anführung 

jedes einzelnen Kaufs)? 

2. Welche Kraftwagen (Marke und Type) wurden seit 1.Jänner 1984 

in Ihrem Ressort geleast (für welchen Zeitraum)? 

3. Was haben die Dienstkraftwagen im einzelnen jeweils gekostet? 

4. Welche Beträge wurden im einzelnen für das Leasen von Kraft

wagen ausgegeben? 

5. Für welche Zwecke wurden die·gekauften bzw. geleasten Dienst

kraftwagen jeweils verwendet? 

6. Wem standen bzw. stehen die gekauften bzw. geleasten Dienst

kraftwagen zur Verfügung? 
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